

Qiddiya: La ciudad del futuro hoy



24 de abril del 2024

3 min de lectura

En el corazón del Medio Oriente, surge un proyecto que desafía los límites de la imaginación y redefine el concepto de ciudad del futuro. Qiddiya, una ambiciosa empresa ubicada en Arabia Saudita, está dando forma a lo que promete ser el epicentro de la innovación, la tecnología y el entretenimiento en la región. Con un enfoque sin precedentes en el mundo del gaming y los esports, esta ciudad está captando la atención de todo el mundo y promete transformar la manera en que entendemos el ocio y la recreación.



Qiddiya no es solo una ciudad; es un sueño convertido en realidad. Concebida como un destino único en su tipo, esta metrópolis futurista abarcará una extensión de más de 334 kilómetros cuadrados en el corazón de Arabia Saudita. Con una inversión estimada de más de 10 mil millones de dólares, este proyecto monumental está programado para desarrollarse en varias fases a lo largo de los próximos años.

Lo que distingue a Qiddiya de otros desarrollos urbanos es su enfoque radical en el mundo del gaming y los esports. Esta ciudad está diseñada para ser un paraíso para los amantes de los videojuegos, con instalaciones de última generación que van desde estadios de esports de clase mundial hasta centros de realidad virtual y parques temáticos dedicados a los videojuegos más populares del mundo.

Hace unas semanas de dio a conocer el parque de Dragon Ball, el cual será parte de este distrito y se espera que el impacto de esta ciudad se extenderá mucho más allá de las fronteras de Arabia Saudita. Se espera que atraiga a millones de visitantes de todo el mundo, convirtiéndose en un destino turístico de primer nivel y generando miles de empleos en diversas industrias relacionadas con el entretenimiento y la tecnología.

Qiddiya: La ciudad del futuro hoy

dportenis™
CENTRO DE INNOVACIÓN

24 de abril del 2024

3 min de lectura



Qiddiya representa más que un simple proyecto de desarrollo urbano; es un símbolo del potencial ilimitado de la tecnología y la innovación para transformar nuestras vidas y nuestras comunidades. A medida que esta ciudad del futuro tome forma en el horizonte de Medio Oriente, nos recuerda que el futuro está lleno de posibilidades emocionantes y que solo estamos empezando a vislumbrar lo que el mañana nos depara.

En resumen, Qiddiya se alza como un faro de progreso y creatividad, ofreciendo una visión inspiradora de lo que el futuro puede ser. Con su enfoque pionero en el gaming y los esports, esta ciudad promete no solo cambiar la forma en que nos entretenemos, sino también la forma en que vivimos y trabajamos. Con una fecha de finalización en el horizonte y un costo que refleja su ambición, Qiddiya está destinada a dejar una marca indeleble en el mundo y a definir el futuro de la región durante generaciones venideras.

